
خبر محزن لمحبي القيصر!
بعد سلسلة من الحفلات الناجحة في العالم العربي والعالم، اضافة
الى نشاطات فنية اخرى، يستعد كاظم الساهر لأخذ قسطاً من الراحة في

عام 2017 بعيداً عن الحفلات والالتزامات الفنية.

هذا الخبر كشفه القيصر في مقابلة أجراها مؤخرا، حيث اكد انه
سيأخذ قسطاً من الراحة في هذا العام، لافتا الى انه سيغيب لأشهر عن

احياء الحفلات لأنه يحتاج لهذه الاجازة وبحاجة لبعض الوقت لحياته.

 وعما إذا كان قرار ابتعاده عن الاعمال الفنية يعني أيضا اننا لن
نراه ضمن لجنة تحكيم “ذا فويس”، رد كاظم انه لم يقرر هذا الموضوع

حتى الآن.

http://dev.linearabia.com/%d8%ae%d8%a8%d8%b1-%d9%85%d8%ad%d8%b2%d9%86-%d9%84%d9%85%d8%ad%d8%a8%d9%8a-%d8%a7%d9%84%d9%82%d9%8a%d8%b5%d8%b1/

